
 
 

Acta reunión Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
Fecha: 15/11/2016 

Hora de inicio: 12:30 h. 
Hora de finalización: 13:30 h. 

 
Coordinador: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 
Miembros: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo Revilla Martínez y María José Sosa 
Díaz 

 Asistentes: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas, María del Carmen Conde Núñez, Domingo Revilla Martínez y María 
José Sosa Díaz 

Miembros que excusan su asistencia: Miguel Madruga Vicente 

Punto del orden del día:  Qué se ha 
tratado 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior. 
2. Presentación de los miembros de la Comisión que no 

pudieron asistir a la primera reunión. 
3. Estado del informe de la Comisión de Calidad en relación a 

las Solicitudes de Convalidaciones, Adaptaciones y 
Reconocimiento de créditos de alumnos. 

4. Informar sobre la Comisión de Calidad del Centro celebrada 
el día 9 de noviembre de 2016.  

5. Elaboración del Informe Anual del Grado de Primaria. 
6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 
  
 Acuerdos 1. Se procede a la aprobación del acta de la última reunión 

(22/06/2016) de la Comisión de Calidad del Grado de 
Primaria anterior. De igual modo se aprueba el acta de la 
reunión celebrada por esta Comisión el 25/10/2016. 

2. Los compañeros que excusaron su asistencia en la primera 
reunión se presentan ante el resto de miembros de la 
Comisión. 

3. Se informa a los miembros de la Comisión sobre la 
tramitación de las Solicitudes de Convalidaciones. Se les 
comunica que toda la documentación ha sido entregada en 
la Secretaría del Centro, así como los informes de los 
diferentes directores de los departamentos implicados en 
las convalidaciones. Tan solo queda un director por enviar 
el informe, por lo que se acuerda insistir con la petición. 

4. Se informa a los miembros de la Comisión de Primaría de la 
reunión mantenida el 8/11/2016 entre los coordinadores de 
grados y el Decano y Vicedecana de Planificación para 
abordar la nueva normativa de TFG así como de la Comisión 
de Calidad del Centro del día 9/11/2016 en la que se 
informa y aprueban diferentes documentos. Lo más 
relevante de la reunión fue el hecho de instar a comenzar 
la redacción de las Memorias Anuales de las Titulaciones. 

5. Se acuerda comenzar a preparar la Memoria Anual de 
Primaria dividiendo el trabajo. Se comenzará analizando los 
indicadores que aporta la UTEC y revisando la memoria del 
año anterior. Se acuerda una nueva reunión para día 
29/11/2016 para continuar trabajando en ella. 

6. En los asuntos de trámite se pide a los miembros de la 
Comisión presentes la firma del Código Ético de los 
miembros de las CCT.  

7. No hay ruegos ni preguntas. 

 


